

Tag der ND Wohltäter, Regina Pacis Provinz, Incheon



Der jährliche Tag der ND Wohltäter der Regina Pacis Provinz, Incheon, Korea, fand statt am 20. Oktober 2018 von 10 – 16 Uhr. Auf diesem Treffen hielt Jin-Ah Lee einen Vortrag zu dem Thema “Die Bedeutung der Kommunikation im Zeitalter der vierten industriellen Revolution“. Sie sprach von der Bedeutung der Kommunikation in der heutigen Gesellschaft, die geprägt ist von vielen unterschiedlichen Kulturen und schnellen Veränderungen. Anhand einer Präsentation über die Internationalität unserer Kongregation und unsere Tätigkeiten in Korea konnten die Anwesenden besser verstehen, wohin ihre Spenden gehen und wofür sie beten können.

Der Tag schloss mit einer Eucharistiefeier, in der wir füreinander beteten. Pater Ahn von den Missionaren des Heiligsten Herzens war der Zelebrant. Nach der hl. Messe schenkten die Schwestern allen Wohltätern als Zeichen des Dankes einen handgeknüpften Rosenkranz mit fünf Gesätzen. Wir beten, dass der Geist der Schwestern Unserer Lieben Frau in den Herzen unserer Wohltäter wohnen möge.